



un crecimiento con respecto a anteriores ediciones de un millón de las antiguas pe-setas.

## Jornadas informativas

Son muchos los jóvenes que necesitan información sobre temas de salud y hábitos saludables y que, sin embargo, no encuentran esta información de manera ac-

Se prevé una participación de más de tres mil jóvenes en todas las actividades programadas por la concejalía de Juventud, dirigida por David Plaza

cesible. Ante esta situación, el equipo de trabajo que dirige David Plaza ofrece para ellos unas Jornadas Municipales que, organizadas por expertos, atienden las consultas de los chavales que lo soliciten. Estas jornadas, denominadas "Jóvenes y salud" se celebrarán a mediados de noviembre. En las mismas se tratarán los temas que más interesan a los jóvenes y con respecto a los que tienen más dudas con el fin de ofrecerles una información veraz y científica.

Los cursos de formación, apoyándose en las nuevas tecnologías y la informática es otra sugerencia de la concejalía para los jóvenes. Así como la promoción de viajes culturales. Este año, a la Ciudad de las Artes y las Ciencias y al Imax Madrid.

En definitiva, una agenda variada, completa y dinámica para todos los gustos. Viajes, formación, cultura, ocio y deporte se dan cita un año más en el que promete ser un otoño cargado de nuevas alternativas. <<